
年
頭
所
感

　
新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で

と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　
昨
年
は
一
昨
年
に
引
き
続

き
コ
ロ
ナ
の
影
響
に
よ
り
商

店
会
活
動
も
縮
小
を
余
儀
な

く
さ
れ
ま
し
た
。

　
私
共
の
商
店
会
で
も
春
・
夏
の

イ
ベ
ン
ト
を
中
止
と
し
ま
し
た
が
、

コ
ロ
ナ
禍
で
の
商
店
会
活
動
の
あ

り
方
を
話
し
合
い
、
前
向
き
に
活

動
を
し
て
行
こ
う
と
の
考
え
の
も

と
、
そ
の
後
の
ハ
ロ
ウ
ィ
ン
イ
ベ

ン
ト
を
開
催
、
共
催
に
よ
る
ス
タ

ン
プ
ラ
リ
ー
に
も
参
加
し
、
年
明

け
に
も
新
た
な
イ
ベ
ン
ト
を
開
催

す
る
予
定
で
す
。

　
そ
ん
な
中
で
独
自
の
ス
マ
ホ
ア

プ
リ
やLIN

E

の
利
用
、ネ
ッ
ト
広

告
へ
の
出
稿
等
手
応
え
を
感
じ
た

も
の
も
あ
り
ま
し
た
。

　
そ
し
て
何
よ
り
お
客
様
に
喜
ん

で
頂
け
た
こ
と
で
、
活
動
の
大
切

さ
を
改
め
て
感
じ
ま
し
た
。

　
し
か
し
な
が
ら
ど
の
商
店
会
で

も
課
題
で
あ
る
よ
う
に
マ
ン
パ

ワ
ー
の
不
足
等
問
題
点
も
多
く
あ

り
ま
す
。

　
コ
ロ
ナ
も
ま
だ
ま
だ
余
談
を
許

さ
な
い
状
況
で
は
あ
り
ま
す
が
、

練
馬
区
最
年
少
会
長
ら
し
く
新
し

い
事
に
も
チ
ャ
レ
ン
ジ
し
、
世
の

中
の
流
れ
も
見
極
め
な
が
ら
お
客

様
の
た
め
に
活
動
し
て
い
き
た
い

と
考
え
て
い
ま
す
。

　

自
店
舗
に
つ
き
ま
し
て
も
、
こ

の
時
期
だ
か
ら
こ
そ
前
向
き
で
積

極
的
な
攻
め
の
経
営
を
目
指
し
、

店
舗
改
装
や
広
告
展
開
・
従
業
員

の
増
員
等
を
計
画
し
、
品
揃
え
の

見
直
し
等
こ
ち
ら
も
時
流
に
乗
っ

た
店
作
り
を
し
て
い
き
た
い
と
考

え
て
い
ま
す
。

　
最
後
に
な
り
ま
す
が
、昨
年
い
っ

ぱ
い
で
退
職
さ
れ
た
商
連
職
員
の

方
々
に
商
店
会
を
代
表
し
て
心
よ

り
お
礼
を
申
し
上
げ
ま
し
て
新
年

の
挨
拶
と
さ
せ
て
頂
き
ま
す
、
あ

り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　
練
馬
銀
座
本
通
り
商
店
会
会
長

　

�

渡
部　

正
和

令和 4 年 1 月 20 日 　第245号

発行所／練馬区商店街連合会
発行人／小川　善昭
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☎ 03（3991）2241　FAX 03（3991）2276
https://www.nerima-kushoren.jp
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年頭挨拶

「withコロナ」を前提とした事業経営を練馬区長
前川 燿男

練馬区商店街連合会
会長　小川 善昭

　明けましておめでとうございます。
　新春を迎え、練馬区商店街連合会の皆様におかれましては、今年にかける決意
を新たにしていらっしゃることと思います。
　貴連合会の皆様には、日頃から、区政に特段のご高配を賜り、心から感謝を申
し上げます。
　この2年近く、猛威を振い続けている新型コロナウイルス感染症により、区民の
皆様の生活を支える商店街では、来街者が減少し、大きな影響を受けています。
　こうした状況のなか、貴連合会は、昨年に続き、プレミアム率30％の商品券事業
を実施されたほか、キャッシュレス決済を後押しするキャンペーンを行うなど、商店
街の活性化に向け、積極的に取り組まれています。心から敬意を表したいと思います。
　早いもので、皆様にご支援頂いて区長になって、８年になろうとしています。こ
の間、練馬区を発展させるため、政策と行政運営の両面にわたり、様々な「練馬区
モデル」を構築し、実現してきました。些かなりと区の将来を切り拓く事が出来たと
手応えを感じていますが、まだまだ道半ばです。
　引き続き、区民生活を支えるうえで必要な施策を充実するとともに、コロナ禍で
生じた新たな課題に対応するため、昨年末、「改定アクションプラン（素案）」を取り
纏めました。（仮称）スマート商店街プロジェクトの展開、空き店舗活用支援事業の
実施など、区民の皆様にとって、身近な商店街の魅力を発揮するため支援を充実し
てまいります。お力添えを心からお願い申し上げます。
　結びに、練馬区商店街連合会の益々の発展と、小川会長をはじめ、会員の皆様
の今後一層の活躍を祈念申し上げ、新年の挨拶といたします。

　明けましておめでとうございます。
　令和４年の新春を迎え、会員の皆様には謹んでお慶びを申し上げます。
　令和３年は、37年の長きにわたり練馬区商店街連合会会長を務めてこられた篠利雄前
会長が退任され、私が後任会長となって間もなく７月に篠前会長ご逝去、11月には荒木
副会長ご逝去、と区商連にとって激動の一年となりました。
　また、一向に終息のみえない新型コロナウイルス感染拡大への対応に苦慮しながらの連合
会運営となり、従前から実施していた事業の多くを一昨年同様に中止せざるを得ませんでし
た。度重なる緊急事態宣言の発令・延長、政府や東京都からの外出自粛要請、休業要請、
イベント制限などにより、多くの商店が苦境に立たされたことは言うまでもありません。
　このような状況下、一昨年に続き練馬区の協力を得て「ねりまプレミアム付商品券」を販
売し、年末には、国をあげて進めているデジタル化の流れを踏まえ、練馬区が実施したキ
ャッシュレス決済サービス「PayPay」を利用したキャンペーンにあわせ、区商連店舗でキャ
ッシュレス決済すると、区内共通商品券が当たる企画を行うなど、商店街での消費喚起に
努めてまいりました。
　年が明けて実施された主要企業向けアンケートでは、８割以上の企業が今年の景気を拡
大傾向と予想しているなど、個人消費の回復への期待は大きい一方で、新型コロナウイルス
は、オミクロン株の出現により感染再拡大の状況にあり、終息時期はいまだ見通せません。
われわれ地域の商店としては、当面「withコロナ」を前提とした事業経営が求められるばか
りでなく、コロナウイルス感染によって変化した生活様式を踏まえて、「 afterコロナ」時代に
対応した事業を行えるよう、商店や商店街の在り方を進化させていく必要があります。
　練馬区商店街連合会としましては、コロナ禍のなかで実施した前記事業の成果と課題を
見極めながら、令和４年も引き続き、会員の皆様とともに、商店・商店街のさらなる発展
に向けて取り組みを進める所存です。
　結びとなりますが、会員の皆様ご家族様のご健勝ご多幸をお祈り申し上げ、新年のご挨
拶とさせていただきます。

令和4 年
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社会福祉法人
東京福祉会江 古 田 斎 場
TEL 03-3958-1192  FAX 03-3958-4468
ホームページ  http://www.fukushikai.com

練馬区小竹町1—61—1
（西武池袋線江古田駅北口徒歩2分）

【練馬区指定葬儀場】

※ご自宅・東高野会館・寶亀閣・橋戸会館・落合斎場・戸田斎場の葬儀も施行いたします。

0120−62−1192 年中無休・24時間受付

第
10
ブ
ロ
ッ
ク

武蔵関
商栄会

井口博一

武蔵関駅前
通り商店会

小久保 浩一

関一商興会

嶋津泰男

立野通り
商店会

井坂史郎 平岩徳一

武蔵関駅
北口商店会

石神井小関
商栄会

木下　昇

上泉えびす
通り商店会

市倉　浩

上石神井
商店街（振）

大路和博

西大泉
商交会

内堀　聡

東大泉仲町
銀座商店街

岸　裕三

南大泉
商愛会

鈴木昌一

東大泉
商栄会

松本賢一

学芸大前通り
商店会

木村廣司

井頭商店会

小池聡司

ロードふじみ
商店会

加藤輝幸

大泉学園駅
南口商店会

加藤 儀幸

北大泉
商栄会

三浦 純良

第
８
ブ
ロ
ッ
ク

第
９
ブ
ロ
ッ
ク

土支田地蔵通
り商店会

渡辺　尚

旭町一丁目
商店会

平野克義

光が丘ＩＭＡ
南館商店会

会長代行 小林紀子

第
１
ブ
ロ
ッ
ク

江古田銀座
商店会

内田憲之

旭丘文化通り
商店会

田村憲胤

旭丘銀座
商店会

中村朋夫

江古田駅北口
商店会

佐久間利和

旭丘東
商店会

石田一三

日大通り
商店会

内田広光

旭丘千川通り
商店会

北村一孝

江古田市場
通り商店会

目黒 保夫

旭丘中央
商栄会

谷本正樹

練馬弁天通り
商店会

木村順一
第
２
ブ
ロ
ッ
ク

練馬駅北口
振興会

白畑博一

桜台北口
商店会

三浦宏起

大門通り
商店街（振）

小池章人

豊南新交会

白井真一

練馬銀座
本通り商店会

渡部正和

桜台商業
協同組合

花房隆一

第
３
ブ
ロ
ッ
ク

おとり様
商店会

清水利明

豊玉庚申通り
商栄会

酒井理之

練馬駅前本
通り商店会

伊藤参仁

練馬アーケード
商店会

山村晴彦

練馬駅前中央
通り商店会

鼻和康一

練馬駅前
商店会

渡邉眞一

豊玉北中
商栄会

園部浩一

南蔵院通り
中村東栄会

村澤祥二郎

第
６
ブ
ロ
ッ
ク

練馬春日町
サンリーム商店街

高瀬　繁

春日町富士街道
商店会

武井茂丈

春日町本通り
商店会

志村 大次郎

春日町一丁目
商店会

細田耕太郎

エリム春日町
商店会

甲斐耕一

豊島園
商店会

沢田豊彦

北栄会

早川紀一

石神井公園
商店街（振）

小川美千江
第
７
ブ
ロ
ッ
ク

長命寺通り
商店会

本橋政男

共栄商店会

田中長二

田柄神明
商店会

上野撤也

きたまち
商店街（振）

神谷基道

ハッスル通り
商店会

矢崎邦彦

篠　孝利

氷川台
商店会

地下鉄赤塚駅
前商店会

上野正夫

北一商店街（振）

奥墨　徹

平和台中央
商店会

ニュー北町
商店街（振）

大野裕之

第
５
ブ
ロ
ッ
ク

第
４
ブ
ロ
ッ
ク

富士見台本町
通り商店会

亀田秀明

富士見台
みのり商店会

宇多川　勝

南ケ丘
商店会

鈴木裕之

中村橋駅前
通り貫商会

関口博通

練
馬
区
商
店
街
連
合
会　

役　

員

江村健二 梨元伸幸鈴木政信小川善昭 仲田守宏 石川　大

サンツ中村橋
商店街（振）

氷川台駅前
商店会

富士見台
商栄会

大泉学園町
商店会

栄町本通り
商店街（振）

下石神井
商店街（振）

副会長 副会長副会長会　長 副会長 会　計

髙橋佳子 長谷川菊子佐藤公明川瀬要蔵八方清文小林利生

武蔵関駅前
商工会

高松町造
商店会

大泉学園町
商店会

練馬一の日
商店会

石神井公園
商店街（振）商泉会

会　計 役　員役　員監　事監　事監　事

あけまして
おめでとうございます
 

練馬区商店街連合会

副会長

島野正敏
副会長

尾方英士
副会長

山本正廣
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お祝やご贈答に
� どうぞご利用下さい。

練馬区内共通商品券
練馬区商店街連合会

練馬区商店街振興組合連合会

ホームページ作ります!

区商連ニュース・区商連ホームページを制作しています

練馬・板橋のタウン誌を発行しています。

協同クリエイティブ  ☎3975-7143
http://www.kacce.co.jp

すべておまかせください
● 原稿  ●  撮影
● メールアドレス
● ドメイン／サーバー　（5ページ以内）

   区商連の動き 令和3年11月～12月

12月７日（火）　午後２時10分よ
り、合同三役会を共用会議室で開
催。令和４年　賀詞交歓会の開催
について協議、年末年始の対応に
ついて報告、令和３年度　練馬区
産業見本市への出展について協
議。引き続き、午後３時15分より、
商連定例理事会を同会場で開催。
「練馬ビジネスチャンス交流会」
への公募について、区経済課より
報告。その他、三役会と同議題につ
いて協議。プレミアム商品券完売
について、防犯カメラの維持管理
費の補助率の変更について、成人
のつどいへの共通商品券寄贈につ
いて報告、「脱炭素の取組に関する
事業者アンケート調査」への協力
依頼。
12月16日（木）　午後２時10分
より、合同臨時三役会を共用会議
室で開催。「キャッシュレス決済　
ＰayＰayボーナス」参加店への負
担軽減について、改定アクションプ
ラン（素案）について区商工観光課
より説明、令和4年　賀詞交歓会
の開催について協議、令和４年１
月当初の行事について、第35回照
姫まつりへの出展について報告。

11月６日（土）　午前９時より、ね
りまプレミアム付商品券2次販売
会を北町地区区民館、上石神井商
店街振興組合事務所で実施。
11月７日（日）　午前９時より、ね
りまプレミアム付商品券2次販売
会をココネリ３階、勤労福祉会館
で実施。
11月８日（月）　午後２時10時よ
り、合同三役会を共用会議室で開
催。キャシュレス決済ポイント還元
事業について、区商工観光課より
説明。ねりまプレミアム付商品券2
次販売についての報告、理事会・
年末懇親会・新年賀詞交歓会の開
催について、荒木氏逝去に伴う商
連・振連の役員体制について協議、
キャッシュレス決済推進、関連事業
について、商業まつり申込状況につ
いて報告。午後４時より、広報委員
会を同会場で開催。「区商連ニュー
ス」第245号発行の編集方針につ
いて協議。
11月19日（金）　午後７時より　
第２回「Ｎext　Ｓtudy」をココネ
リ３階研修室4で開催。商店街に
おける「地域連携」と「ブランディン
グ」について協議。

商店街応援！
「ねりまプレミアム付商品券」
利用状況経過報告

Report︎▶︎

　プレミアム率30％! ! 販売総数10万組‼（発行枚数500円券1,300,000枚、
総額6億5千万円）の、ねりまプレミアム付商品券は完売いたしました。
ご協力、ありがとうございました。
　「ねりまプレミアム付商品券」の有効期限は、令和４年2月28日（月）です。
商品券取扱店の皆様には、お客様が商品券を使い忘れることのないよう、
お声掛けをよろしくお願い致します。
　換金期限は、1か月後の
令和 4 年 3月31日（木）
です。換金期限を過ぎた商
品券は、換金できません。
換金もれのないよう、ご注
意ください。

「ねりまプレミアム付商品券」の利用状況は、下表のとおりです。
 （令和3年11月末時点）　　　　

令和 3 年
9 月 10 月 11 月 合計 回収率

利 用 枚 数 95,315 220,608 252,931 568,854 43.76％

未利用枚数 1,204,685 984,077 731,146

換金期限は、令和４年3月31日（木）です。
ご注意ください！

SNSをフォローして、
IMAの最新情報をCHECK !

光が丘 IMA
@ima_hikari

LINE

光が丘 IMA
@imahikari.official

Instagram

光が丘 IMA
@IMA_PR

Twitter

あなたの街の〈 信用金庫 〉〈 JA東京あおば 〉は、
練馬区内共通商品券の換金業務に協力しています。

あけましておめでとうございます。
� 本年もよろしくお願いいたします。

芝信用金庫
上井草支店・田柄支店

東京東信用金庫
江古田支店

西武信用金庫
大泉支店

朝日信用金庫
大泉支店

東京シティ信用金庫
石神井支店

西京信用金庫
練馬支店・江古田支店・北町支店・大泉支店・富士見台支店

氷川台支店・石神井台支店・上井草支店・保谷支店

東京信用金庫
中村橋支店・練馬支店・大泉支店・武蔵関支店

土支田支店・上板橋支店

城北信用金庫
谷原支店・平和台支店

上石神井支店

巣鴨信用金庫
江古田支店・練馬支店・田柄支店・東武練馬支店

土支田支店・平和台早宮支店・光が丘支店

きらぼし銀行
石神井支店・大泉支店

上石神井支店

ＪＡ東京あおば
練馬春日町支店・中村橋支店・桜台支店・高松支店

田柄支店・豊玉支店・平和台支店・石神井支店・関町支店
富士見台支店・大泉支店・東大泉支店・西大泉支店



（4） 　令和 4 年 1 月 20 日　 第 245 号区 商 連 ニ ュ ー ス

東京都商店街振興組合連合会「商店街ニュース」：東京都の商業に関する情報や、各商店会の取材記事などが毎月掲載されています。バックナンバーはこちら�⇒�http://www.toshinren.or.jp

このコーナーは、各商店会からの報告をもとに
掲載しています。原稿用紙に写真を添えて、お寄
せください。お待ちしてます！
区商連事務局�☎ 3991-2241��FAX�3991-2276
https://www.nerima-kushoren.jp/evpastlist2021年10月～2022年1月

11月28日（日）～12月15日（水）　栄町本通り商店街振興組合
歳末大売出し　2021ゆうゆうセール

　スクラッチくじによる店頭でのくじ引きは密にもなら
ないので年2回継続してきました。「まとめ買いのチャ
ンスと楽しみにされているお客様も多い」と仲田理事
長。11月27日の土曜日には前夜祭を開催し、きか
んしゃトーマスの写真撮影会、チアリーディング、吹
奏楽部のライブパフォーマンスを行いました。告知は
ポスターを貼り出すだけでしたが、地元のお客様が集
まり大盛況。仲田理事長は「出演者の方々は発表の
機会が少なくなっていたので、前夜祭では力を発揮し
ていただくことができたと思う」と話します。今どきの
イベントのあり方を模索しながら、地元を盛り上げる
ために一生懸命に取り組まれていました。

10月30日（土）　富士見台本町通り商店会
ほんちょう通りのハロウィンパーティー

　秋晴れの中、ハロウィンパー
ティーを開催。思い思いの仮装
をしたお子様から大人まで、およ
そ1,000名の人出になりました。
用意したお菓子を先着800名の
お客様に無料配布。住民の方が
SNSで情報を拡散してくれた影
響で、これだけ多くの参加者が

集まったようです。交通整理や密を避けるための作業は大変でしたが「イベントが縮小
される中で、子ども対象の催事は嬉しかった」という声もあり、多くの方に喜んでいた
だけたことを実感しました。 （報告者：牧田良男）

　店頭のスクラッチくじで特賞から2等までの抽選は行いま
すが、ハズレ券で楽しめるのが Wチャンスガラガラ抽選会
です。開場前からお客様の行列ができるほどの賑わ
いで「抽選会のことが皆さんによく知られるようにな
り、毎回盛況です」と大路理事長。検温や消毒など
の新型コロナウイルス感染症対策も万全に行われて
いました。 賞品は、果物の詰め合わせやお米に洗
剤、トイレットペーパーなど生活必需品を中心としたラ
インナップです。「特別なものじゃないですが、当たる
とうれしいものばかり」「必ず何か当たるんです。ハズ
レがないから楽しい」とお客様からも好評です。予定されていた200本は開場から30
分ですべて終了。多くの皆さんのうれしそうな顔が印象的な抽選会でした。

12月19日（日）　上石神井商店街振興組合
歳末売出し�Wチャンス�ガラガラ抽選会

　会場はお客様が次々に来場され、抽選会を楽しみにされ
ている様子がわかります。5等でもソフトドリンクの種類を揃
え、選ぶ楽しみもいっぱい。「ハズレがないのが喜ばれてい
ます。親子で来て、当たりを出して、楽しい商店街の思い
出を作ってもらえたらうれしい」と会員の斎藤さんのコメント。

「ガラガラを初めてやってみた！」というお子さんや、「券を
もらったから来たけど、当たると大人でもうれしいですね」と
いうお客様からのコメント。抽選会の時間帯に来られない
常連さんのために、店主が代行で抽選に来る姿もあり、お
客様との日頃からの結びつきの強さも垣間見えました。

12月23日（木）～25日（土）　石神井公園商店街振興組合
歳末クリスマスセール

12月19日（日）　武蔵関駅前商工会
歳末謝恩セール抽選会

　特賞の商品券や1等のビール券の他に、りんごやみかん
の箱が積み上げられ、豪華な賞品が目を引きます。「どれが
当たっても喜んでいただけるように質も量も揃えている」と高
橋会長。「毎回、新鮮なフルーツの景品を楽しみにしてい
る」というお客様も。さらに500円の商品券が当たる Wチャ
ンスもありました。新型コロナウイルス感染症対策のため間
隔を空けて並んだり、ガラポン抽選の取っ手にティッシュを巻
くなどの対策もされていました。高橋会長は「コロナウイルス
対策で以前よりも人手がかかるようになったが、商工会の皆
さんの協力がありがたい。これからも続けていきたい」と話し
てくれました。

新
年
賀
詞
交
歓
会
中
止
に
つ
い
て

令
和
4
年
１
月
に
開
催
を
予
定
し
て
お
り
ま
し
た「
新
年
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詞
交
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会
」

は
新
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ウ
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染
症
拡
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止
と
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様
の
健
康
と
安
全
を
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一
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し
、開
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の
中
止
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定
い
た
し
ま
し
た
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練
馬
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商
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街
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合
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・
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区
商
店
街
振
興
組
合
連
合
会 

事
務
局

12月1日（水）～15日（水）
大銀スタンプラリー

　昨年は新型コロナウイルスの影響で中止しました
が、9回目の今回は、練馬駅北口振興会も加わって
全体で１００店舗の参加で盛り上がりをみせています。

「お客様に開催前から『今年の特賞は何？』などと聞か
れ、楽しみにされている様子にやりがいを感じます。
スタンプ3個で１回くじが引けるのですが、コロナ禍で
打撃が大きかった飲食店を応援するため、予めスタ
ンプ２個を押印し、１回食べたらくじ引きができる仕組

みにしました」と小池代表理事。参加店が大所帯となり、来年から
はライングループで連絡を取り合うことを計画しているそうです。

大門通り商店街振興組合
練馬銀座本通り商店会
練馬駅北口振興会

だ
と
思
い

ま
す
。

さ
ら
に

２
年
前

か
ら
コ
ロ

ナ
禍
で
外
出
自

粛
も
あ
り
、
商
店
街

は
大
変
厳
し
い
状
況

で
は
あ
り
ま
す
が
、

『
み
ん
な
で
団
結
し
て
頑

張
っ
て
い
こ
う
！
』と
、
ま
と

ま
り
の
あ
る
商
店
街
で
す
。

今
年
１
０
０
歳
に
な
る
靴
店

店
主
も
お
元
気
に
商
売
し
て

い
ら
っ
し
ゃ
る
こ
と
も
、
皆
さ

ん
の
手
本
に
な
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誇
ら
し
い
気
持
ち

で
す
」

　

理
事
会
、
そ
し

て
ス
タ
ン
プ
事
業

の
会
合
も
毎
月
恒

例
で
開
催
し
て
い

る
と
の
こ
と
。
ス

タ
ン
プ
事
業
は
、

「
ア
ッ
ト
ス
タ
ン
プ
」
と
い

う
ネ
ー
ミ
ン
グ
で
、
お
買
い

物
を
し
て
シ
ー
ル
を
集
め
て

台
帳
に
貼
っ
て
い
き
ま
す
。

１
冊
シ
ー
ル
が
貯
ま
る
と
、

５
０
０
円
分
の
お
買
い
物
が

で
き
た
り
、
銀
行
預
金
が
で

き
た
り
、
抽
選
会
で
５
回
く

じ
を
引
け
た
り
、
選
べ
る
楽

し
さ
も
あ
っ
て
お
得
な
の
で
、

地
域
に
定
着
し
て
い
ま
す
。

　
「
２
月
の
ス
タ
ン
プ
抽
選

会
、
７
月
の
中
元
売
出
し
、

12
月
の
歳
末
売
出
し
は
、
お

客
様
が
と
て
も
楽
し
み
に
さ

れ
て
い
る
の
で
欠
か
さ
ず
実

施
し
て
い
ま
す
。
親
子
さ
ん

や
お
孫
さ
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れ
た
シ
ニ
ア
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方
な
ど
、
三
世
代
に
渡
っ

て
親
し
ま
れ
て
い
ま
す
」

　
そ
し
て
、
商
店
街
を
取
り

巻
く
環
境
課
題
に
つ
い
て
。

　
「
平
成
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年
12
月
に
ま
ち

づ
く
り
協
議
会

を
設
立
し
、
長

期
に
渡
っ
て
検
討

が
行
わ
れ
て
き
ま

し
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都
市
計

画
道
路
で
あ
る

南
北
道
路（
外
環

の
２
）が
平
成
30
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に
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可
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連
続
立
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交
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計
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具

体
的
に
な
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ま
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何
年

先
に
な
る
か
わ
か
り
ま
せ
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が
、
上
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博
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ど
大
き
な
施
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造
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上
石
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井
に
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対
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い
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西
武
新
宿
線
の
上
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を
中
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に
東
西
南
北
に

広
が
る
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模
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商
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で
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理
事
長
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大
路
和
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さ
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理
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さ
ん
に
商
店
街
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緯
や
様
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き
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ま
し
た
。

　
「
元
々
あ
っ
た
７
つ
の
通
り

が
合
体
し
て
上
石
神
井
商

交
会
と
な
り
、
昭
和
59
年
に

法
人
化
、
当
初
の
会
員
数
は

３
５
０
以
上
で
し
た
が
、
現

在
は
お
よ
そ
３
分
の
１
に
減

少
し
て
い
ま
す
。
ど
こ
の
商

店
会
に
も
共
通
す
る
こ
と
が

多
い
と
思
い
ま
す
が
、
大
型

店
の
進
出
に
よ
り
お
客
様
の

購
買
行
動
や
人
の
流
れ
の
変

化
な
ど
が
売
上
に
影
響
、
後

継
者
問
題
な
ど
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主
な
要
因

商店会紹介
＃ 045 

上石神井商店街
振興組合

創立：昭和23年9月
理事長：大路�和博
会員数：122
（令和3年12月）

商店会の様子

大路理事長（左）と上原副理事長（右）


